

校外学習 1組編

校外学習続編です。1組は最初に動物園。ついてすぐに班別見学です。開園すぐの動物園は貸切状態でした。



お弁当タイムです。



特別展からなかなか立ち去らなかった1組の2班、松田君の班です。



Never Give Up

大阪市立築港中学校

1年
学年だより



No.29
H27.11.26

期末テストも始まります。

日曜	1限	2限	3限
30日(金)	社会	英語	保体
12/1(月)	国語	数学	音楽
2(火)	理科	技家	

プリントの整理を制する者は 期末テストを制する。

最近、個人ロッカーの中の整理ができない人が目立ちます。授業の準備をする時にチャイムが鳴ってからいっぱいになったロッカーの中から目指すプリントを探すのは至難のわざです。



毎日の課題のプリントをきちんと整理することはとても大切なことです。

プリントの整理をすることが期末テストの学習に取り組む上で重要です。

大人になって仕事の上でも重要なスキルです。

古代のエジプト
人になりきって
いる松田君と
浦さん



1回目のスケート教室

1年生 1回目のスケート教室です。



スケート初体験の生徒が多く、スケート靴を履くところからです。

スケート靴は慣れない人には固くて痛いと感じますが、慣れると大丈夫です。

先生に紐を固く結んでもらっている生徒もいました。

最初はこわごわ滑り出していましたが、途中の休憩を過ぎたあたりからはみんなとてもめきめき上達してきました



色々なメニューを設定してスケート授業が進みます。2組のBは何やら競争しているようです。



それぞれのコーチに挨拶をしました。



思い切り滑って運動してすっきりした様子です。

最後に並んで学校まで徒歩で帰りました。

次回は12月4日(金)です。楽しみですね。



こんなふうに
滑れるのはい
つかな?

